

Hasta el jueves se proyectan las bajas temperaturas en la zona central

Hasta el jueves 11 de julio estarían proyectadas las bajas temperaturas que durante estas jornadas se han dejado sentir en la zona central. Así lo señaló el meteorólogo de la Fundación PUCV-Enel Miguel Fernández, quien dijo que “el día lunes se registró una temperatura de 4.6 grados en el Faro Punta Ángeles de Valparaíso, siendo la más baja que se ha registrado en los últimos 13 años”.

Fernández agregó que para “mañana miércoles se espera que la temperatura mínima se mantenga entre los 4 y 5 grados y una máxima que bordearía los 12 grados. Para el jueves la mínima se estipula en los 5 grados y la máxima en los 13”.

Anuncio Patrocinado

El meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel, detalló que “según el geoportal GEOOs, se puede observar una onda de aire frío que afecta la zona central al menos hasta el día jueves. Esta situación se debe a la presencia de un anticiclón de características frías en el Océano Pacífico con presiones superiores a los 1040 hectopascales frente a la región de Aysén, el cual, al proyectar aire frío hacia la zona central del país, produce que las temperaturas desciendan especialmente durante las primeras horas del día”.

Fernández concluyó que el fenómeno anteriormente descrito está bloqueando los sistemas frontales, impidiendo su llegada a la zona central, por lo menos durante los próximos 15 días. “Con la proyección de este anticiclón hacia Argentina por la zona sur de nuestro territorio se espera que se produzca una bolsa de aire cálido en la zona central, lo que occasionaría un ligero incremento de las temperaturas a contar del próximo día viernes”.

Hasta el jueves se proyectan las bajas temperaturas en la zona central

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?